

Christian Beck

66 Jahre, IT-Ingenieur / Rentner



Mein Name ist Christian Beck, ich bin 66 Jahre alt und lebe mit meiner Frau seit 1998 in Kisdorf. Wir haben vier Kinder, die jedoch inzwischen alle ihr eigenes Leben führen. Seit 2021 bin ich Rentner, vorher habe ich in der IT-Branche gearbeitet. Unsere Hobbies sind die Hunde meiner Frau, Wohnwagenreisen und mein US-Oldtimer.

Seit 2002 (drei Amtsperioden) bin ich Mitglied im Kirchengemeinderat (früher Kirchenvorstand). Die Mitarbeit macht mir sehr viel Spaß, besonders weil wir in jeder Konstellation dort sehr konstruktiv, freundschaftlich und vertrauensvoll zusammen gearbeitet haben. Ich würde die mit dem Amt verbundenen Herausforderungen gerne weiter annehmen.

Besonderen Schwerpunkt lege ich dabei auf das Thema Finanzen und Organisation und beteilige mich gern auch an der Vorbereitung unserer „Außen“-Gottesdienste wie Wald- und Hofgottesdienst. Weiter liegt mir die stetige Instandhaltung und Modernisierung der Gebäude und ihrer Ausstattung am Herzen. Die Art und Weise, wie wir uns als Kirchengemeinde an die energiepolitischen Rahmenbedingungen in Zukunft anpassen können, ist besonders spannend.

„Es gibt verschiedene Gaben, doch ein und derselbe Geist teilt sie zu. Es gibt verschiedene Dienste, doch ein und derselbe Herr macht dazu fähig.“ Mit diesen Worten des Apostels Paulus an die Korinther, mit denen ich zu Beginn meiner Tätigkeit im Kirchenvorstand 2002 begrüßt worden bin, möchte ich mich Ihnen erneut als Mitglied des Kirchengemeinderates der Kirchengemeinde Kisdorf empfehlen.